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Die Festung 

Meine Kinder, ein Sprichwort sagt: „Mein Haus ist meine Burg.“ So solltet ihr es auch sehen, dass euer 

Zuhause eine Art Festung für euch ist, in der ihr euch zurückziehen könnt, wenn es draußen für euch 

zu wild, stürmisch oder zu intensiv ist. Viele Meiner, Mir treuen Kinder, ziehen sich Heiligabend, 

Weihnachten, Ostern und auch Silvester bewusst in ihre „Festung“ zurück und verbringen die wichtige 

Zeit der Muße und Besinnung mit Gebeten, Lichtsendungen und guten Taten bzw. Gedanken, um auch 

auf diese Weise ein Bollwerk gegen die andere Seite zu errichten, die durch die Silvesterknallerei 

beispielsweise, die weltlich-orientierten Menschen auch noch animiert, wild zu sein und gefährliche 

Dinge zu tun. Amen. 


